

Entscheidung auf dem Heinrichshof!

Spektakulärer Motorsport „made by“ MSC Tritttau (MSC Tritttaufahrer fuhren sich nach 8. Qualifikationsläufen an die Spitze)

Eine äußerst spannende Kart-Slalom Saison neigt sich dem Ende.

In einigen Altersklassen wurde bis zur letzten Minute um die Qualifikation zu den überregionalen Endläufen (Norddeutsche Kart-Slalom Meisterschaft, Bundesendlauf und Deutsche Meisterschaft) „geraced“.

Bei wechselhaften Wetterbedingungen und einem anspruchsvollem und schnellem Parcours – galt es am vergangenen Wochenende noch für einige Jugendliche, sich zu qualifizieren. Es war so eng und spannend wie schon viele Jahre nicht mehr. Top Fahrer haben bei ihrer letzten Chance für die Qualifikation keine Zehntelsekunde zu verschenken. Die Beherrschung des Karts, Übersicht und Reaktionsschnelligkeit sind drei wichtige Dinge die entscheidend bei diesem Motorsport sind. Beim Kart-Slalom müssen die Fahrer mit Geschick und Schnelligkeit verschiedene Aufgaben bestehen. Sie müssen einen Parcours möglichst fehlerfrei durchfahren. Das Umwerfen oder Verschieben von Pylonen bedeuten Strafsekunden die der Fahrzeit addiert werden.

Der Motor Sport Club (MSC) Tritttau war der große Gewinner seiner eigenen Veranstaltung, dem 30. ADAC Kart-Slalom auf dem Heinrichshof in Witzhave. Es starteten insgesamt 76 Teilnehmer aus verschiedenen ADAC Ortsclubs. In der ADAC-Wertung fahren die ersten drei Fahrer jeder Altersklasse mit zu den überregionalen Meisterschaften.

Das gute und intensive Training in der Saison hat sich ausgezahlt. Acht Kartfahrer des MSC Tritttau haben sich qualifiziert und fahren zur **Norddeutschen ADAC Kart-Slalom Meisterschaft** am 21.09.2014 nach Wittenburg und zum **ADAC Bundesendlauf** in Völklingen (Saarland) am 10.-12.10.2014.

Die Spartenleiterin Uta Piotrowski freut sich in diesem Jahr in der Klasse K1 (8-9 Jahre) **Tim Schmidt** und **Kilian Kartheuser**, Klasse K2 (10-11 Jahre) **Tristan Kartheuser**, Klasse K3 (12-13 Jahre) **Phil Cericius** und **Collin Krien**, Klasse K4 (14-15 Jahre) **Philipp Schmidt**, Klasse K5 (16-18 Jahre) **Lukas Fieberg** und **Melvin Höfges** auf die Reise zu den Endläufen entsenden zu können.

Nur die Landesmeister der fünf verschiedenen Klassen qualifizieren sich zusätzlich zur **Deutschen Meisterschaft des dsmj** (deutsche motor sport jugend) nach Suhl in Thüringen vom 17.-19.10.2014 fahren. In diesem Jahr werden vier Fahrer des MSC Tritttau (**Tim Schmidt, Tristan Kartheuser, Phil Cericius und Lukas Fieberg**) unsere Region dort vertreten.

Die Kartsparte des MSC Tritttau ist seit vielen Jahren äußerst erfolgreich im ADAC Hansa. Es wurde zum vierten Mal in Folge die Mannschaftsmeisterschaft gewonnen und beim Ranking der Platzierungen ist der Club seit 8 Jahren ungeschlagen.

Wir drücken allen Endlaufteilnehmern ganz doll die Daumen und wünschen viel Erfolg!